

Sector financiero, el más destacado

En medio de este buen ánimo bursátil, casi todas las acciones colombianas han tenido ganancias en lo corrido de este año.

Pero, sin lugar a dudas, el sector financiero brilla con luz propia, no solo porque

encabeza las valorizaciones, sino que además algunos de los títulos de esta industria fueron los únicos que se salvaron de la turbulencia del 2018 y siguen creciendo.

Esto, promovido por los

mejores resultados financieros de las entidades, así como la recuperación en el crecimiento de la cartera y la disminución en la morosidad.

En lo corrido del 2019 hasta ayer, la acción de me-

jor desempeño en el mercado colombiano es Corficolombiana, que va ganando 60 % y así recuperando las desvalorizaciones de los meses anteriores.

Le siguen Grupo Aval (ordinaria) y Concreto,

con incrementos de 35% y 30%, respectivamente. Igualmente, Ecopetrol va subiendo 30%, impulsada por la recuperación del petróleo.

Luego le siguen los bancos que lideraron el año pasado y siguen en ascenso: Bancolombia (ordinaria y preferencial) y Davivienda.

Otros títulos que han teni-

do valorizaciones superiores a las del Colcap son Cemex Latam Holdings, Grupo Energía Bogotá, Éxito, Grupo Aval (preferencial) y Banco de Bogotá.

En el otro extremo de la tabla, las únicas acciones que están en rojo este año son ETB, con casi 12% y Promigas y BVC, con 1,12% y 0,6%, respectivamente.